



«Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

NOTA DE PRENSA No. 039 – 2013-GR.CAJ/C.R.

Duelo Regional por la muerte de presidente de Venezuela Hugo Chávez Frías



Mediante la Resolución Ejecutiva Regional No. 129-2013-GR.CAJ/P, el gobierno Regional de Cajamarca declara DUELO REGIONAL por 3 días, por la desaparición física del presidente de Venezuela Hugo Chávez Frías.

En la Resolución Ejecutiva Regional se reconoce al líder izquierdista como un paradigma de América Latina, porque en su trajinar promovió y logró la integración de los países del bloque regional, habiendo sido un gran colaborador del desarrollo de los mismos.

Presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero dispone embanderamiento a media asta del

bicolor nacional y de Venezuela en todas instituciones dependientes del gobierno regional en las 13 provincias.

Aquí la resolución regional.



Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de marzo del 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA